

Protokoll zur 18. Sitzung

Datum: 25.08.2021
Sitzungsleitung: Jakob Terschläsen
Protokoll: Jasper Ostermeier



Anwesende Mitglieder:

- | | | |
|---|---|--|
| <input type="checkbox"/> Arndt, Janina | <input type="checkbox"/> Berghöfer, Mai-Britt | <input checked="" type="checkbox"/> Bernhard, Annika |
| <input checked="" type="checkbox"/> Frauhammer, Carolin | <input type="checkbox"/> Freitag, Luzie | <input type="checkbox"/> Graf, Janos |
| <input type="checkbox"/> Herpell, Daniel | <input type="checkbox"/> Jansen, Jakob | <input type="checkbox"/> Klein, Nele |
| <input checked="" type="checkbox"/> Kny, Karoline | <input checked="" type="checkbox"/> Masuch, Alina | <input type="checkbox"/> Noatsch, Pavel |
| <input checked="" type="checkbox"/> Ostermeier, Jasper | <input type="checkbox"/> Pangerl, Lukas | <input checked="" type="checkbox"/> Rohé, Carla |
| <input type="checkbox"/> Rollo, Arnella | <input type="checkbox"/> Schmidt, Manuel | <input checked="" type="checkbox"/> Terschläsen, Jakob |
| <input type="checkbox"/> Uffrecht, Xenia | <input type="checkbox"/> Wurschi, Raphael | |

➔ **Beschlussfähig (min. 8 oder 50% Mitglieder)?** ☐ ja ☒ nein

Weitere Anwesende: Klicken oder tippen Sie hier, um Text einzugeben.

Tagesordnungspunkte/Ablauf:

TOP 1: Genehmigung der Tagesordnung

- Einstimmig angenommen

TOP 2: Annahme des Protokolls vom 04.10.2020

- Einstimmig angenommen

TOP 3: Berichte aus den Gremien

- StuKo: war nicht
- PA:
 - Juniorstudium läuft an, Treffen mit den Schülern lief positiv
 - Jasper übernimmt eine (vlt. beide) Tutorstellen
- IR: ausgefallen
- VeFa:
 - Fand statt, es war aber niemand von uns anwesend und ein Sitzungsprotokoll gibt es noch nicht

TOP 4: Nacht der Hydrologie 30.08.21

- **Manuel, Mai-Britt und Jakob** helfen, weitere Helfende gern gesehen
- Interessierte an **Jakob T** schreiben
- Aufgaben: Catering, Theke, Kellnern
- Ca. ab 16 Uhr

TOP 5: Mails

- Interview mit Masterstudierenden:
 - **Annika** hat Mail an Masterstudierende weitergeleitet
- MINT-FSR-Mail:
 - Reminder an Zuständige FSR-Ämter
- GEW-Mail:
 - Material (Stifte etc.) im Gegenzug für Infotext im Erstiheft
 - Anwesende hin- und hergerissen

TOP 6: Erstis

- Erstifahrt:
 - Lukas und Carla als „Hauptleitung“, weitere Planende gesucht
 - Primär in den Jahrgängen nach Hilfe suchen, FSR unterstützend
- Erstitage:
 - Doodle in die Jahrgänge schicken, um weitere Helfer zu organisieren -> **Caro, Carla, Annika, Janina? / Nele?**
 - Auch für Masterstudierende
 - Anmeldeformular auf Website, wie letztes Jahr -> **Jakob T**
 - Infolyer bis Mitte September -> **Karo**
 - Infos über Facebook-Gruppe -> Social Media Team
 - PadUP: es fehlen noch einige Infos zu den Stationen

TOP 7: Merch & Erstibeutel

- Erstibeutel:
 - Annika hat GFZ gefragt: 70 Beutel mögl.
 - Weitere mögl. Beutel: PIK (**Jasper**), AWI (**Mai-Britt**), UFZ (**Manuel**)
 - **Jakob T** schreibt Manuel und Mai-Britt nochmal
 - Keine eigenen Erstibeutel mehr (außer Merch)
- Merch:
 - 200 Euro als Puffer für Finanzierung per Umlaufbeschluss -> **Jasper**
 - Bei Umlaufbeschlüssen in Zukunft immer an den Verteiler antworten und selber in der Mail mitzählen, wie viele Ja-Stimmen gesammelt sind, damit ein nachvollziehbares Abstimmungsverfahren gewährleistet ist

TOP 8: Sonstiges

- Ausgetretene Mitglieder:
 - Pavel Noatsch am 15.04.2021
 - Arnela Rollo am 19.04.2021
 - Luzie Freitag am 17.05.2021
 - Es verbleiben 17 von den ursprünglich 20 Mitgliedern
- WhatsApp-Gruppe für Erstis:
 - Über Kontaktformular für Erstitage auf der Website, diese Personen verbreiten die Gruppe dann
 - Mail eines FSR-Mitglieds auf Website als Kontaktperson? Viel Aufwand für diese Person bei ~70 Leuten -> eher nicht
- Wer hat zweiten Briefkastenschlüssel?!
 - PEP-Evaluationen kommen u. A. per Post
 - Person mit zweitem Schlüssel soll Briefkasten leeren und an Evaluationsteam weiterleiten, da Carla im September nicht da ist

Protokoll zur xx. FSR-Sitzung des Fachschaftsrats Geoökologie

- **Mathe 2:**
 - GEW hatten ein eigenes Tutorium, das gut geholfen hat
 - Institut fragen, ob dieses auch eine Tutor-Stelle ausschreiben kann, für Mathe 1&2
 - Allerdings existiert der MINT-Raum dafür, außerdem soll Mathe 2 umgebaut werden
 - Thema evtl. in die StuKo tragen, wurde allerdings in der Vergangenheit diskutiert und dagegen entschieden
- Kommilitonin von Annika möchte gern mal dazu kommen, soll vorbeikommen
- **Jasper** fragt Sven, wo Vorgaben für Satzung stehen
- Telegram-Umfrage für nächsten Sitzungstermin für KW36 18:00 -> **Annika**
 - Sitzungsleitung und Protokoll auch über Telegram, je nachdem wer Zeit hat

Nächste Sitzung:

Datum: Klicken oder tippen Sie, um ein Datum einzugeben.

Leitung: Klicken oder tippen Sie hier, um Text einzugeben.

Protokoll: Klicken oder tippen Sie hier, um Text einzugeben.